

MELDER WORTMELDER

„Das will ich aber nicht!“ – Theaterpädagogische Arbeit mit Kindern der August-Bebel-Schule

0 183



Soziokulturelles Zentrum „Die VILLA“, u. a. Sitz von „Kulturleben Leipzig“. Foto: LZ

Veranstalter der Theaterstücke ist die Theaterpädagogische Werkstatt Osnabrück mit ihren Vorführungen „Die große NEIN-Tonne“ und „Mein Körper gehört mir!“. Gefördert werden diese Präventionsprogramme vom Verein „Menschen gegen Kindesmissbrauch e.V.“ Das Projekt etablierte sich als fester Bestandteil des Schuljahresablaufs und findet dank der Förderung alle zwei Jahre statt.

Zentrale Botschaft des Projektes ist, auf das eigene Bauchgefühl zu hören, die eigenen Grenzen zu erkennen und durchzusetzen. Während des Zeitraums der Aufführungen bearbeiten die Lehrer und Schulsozialarbeiter in den jeweiligen Klassen intensiv das Thema des Nein-Sagens und der Grenzüberschreitungen. Zusätzlich gibt es für die Eltern einen Elternabend, welcher inhaltlich die Aufführungen bearbeitet und diese mit einbezieht.

Das Projekt „Mein Körper gehört mir“ bleibt in diesem Jahr nicht der einzige Besuch der theaterpädagogischen Werkstatt. Am 8. Juni 2022 begrüßt die August-Bebel-Schule das Theaterstück „Die große NEIN-Tonne“ für die erste

und zweite Klasse.